

Pressemitteilung

Kontakt: Michael Handrick ◆ **Telefon:** (07141) 965-115 ◆ **Fax:** (07141) 965-113 **Email:** michael.handrick@karlshoehe.de ◆ **Anschrift:** Auf der Karlshöhe 3 - 71638 Ludwigsburg

Erste Ludwigburger "Night of Life" in der Karlshöher Kirche – von Siegen und Niederlagen

Ludwigsburg, 21.4. 2023 - Am Freitag, 28.4.2023 geht es in der Karlshöher Kirche um Einblicke in Lebenshaltungen und -erfahrungen. Auf Initiative von Karlshöhe-Projektpfarrer Steffen Kaupp findet ab 19.30 Uhr bei freiem Eintritt die erste Sprechernacht auf der Karlshöhe statt: "Night of Life". Ihr Format orientiert sich an der aus Japan stammenden "Pechakucha-Night", die in deutschen Großstädten, wie beispielsweise Berlin, viel Zulauf findet.

Menschen aus ganz unterschiedlichen Lebenswirklichkeiten und unterschiedlichen Alters erzählen anschaulich von ihren Siegen und Niederlagen im Leben – und das in einem festgelegten Zeitfenster von 500 Sekunden. Ein Format, das berührt und nachdenklich macht und für das eigene Leben inspirieren kann.

Sprecherinnen und Sprecher des Abends sind: Marathonläufer Niolaos Tsemperlis, die ehemalige Mode-Unternehmerin Ute Blank, IT-Manager Florian Mertel, die angehenden Polizistinnen, Bodybuilderinnen und Sängerinnen Elena Ganser und Lena Kaupp, der Reiseveranstalter Attila Tür, die Bewohnerin, Literaturpreis-Gewinnerin und Vertreterin des Bewohnerbeirates der Menschen mit Handicap auf der Karlshöhe, Karina Folkmer; hinzu kommen der studierte Sozialarbeiter und Diakon Alex Müller, die umtriebige Seniorin Regina Siemers, der Jungrapper Gianluca Cervone sowie die Umweltberaterin Ute Petra Kronmüller. Für die musikalische Unterhaltung sorgen Boris Celikovic zusammen mit Sonja Kesselbach aus Ludwigsburg. Moderatoren sind SWR-Journalist Johannes Seemüller und Politikstudentin Miriam Mourid.

Weitere Infos auf der Seite des Karlshöher Projektpfarrers Steffen Kaupp: www.GeistesGut.de.
Ansprechpartner für die Presse für dieses Projekt ist Pfarrer Steffen Kaupp: Steffen.Kaupp@elkw.de;
Mobil: 0175 - 246 9267.

Die Stiftung Karlshöhe Ludwigsburg steht seit ihrer Gründung im Jahr 1876 für diakonisch-innovative Angebote und gelebte christliche Nächstenliebe. Im Jahr 1876 wurde das erste Kinderheim auf der Karlshöhe in Betrieb genommen. 1879 folgte die erste Senioreneinrichtung. Rund 720 Mitarbeitende setzen sich ein für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen, Seniorinnen und Senioren, Kinder und Jugendliche sowie für Personen mit besonderen sozialen Problemen und psychischen Erkrankungen. www.karlshoehe.de; https://www.facebook.com/karlshoehe